
 

 

 

 

 

 

２月も半ばを過ぎました。１月後半のインフルエンザの流行を乗り越え、まとめの時期

に入りました。様々な活動にも、令和５年度としてのゴールが見え始めました。 

学校生活は、毎日一緒に過ごす友達や教職員とだけで成り立っているわけではありませ

ん。特定の曜日に来られて特定の教科を教えてくださる先生、みんなが元気でいられるよ

うに相談に乗ってくださる先生、特別の活動のときに来てくださる先生等、たくさんの方

が来校されます。さらに、毎日の登下校を見守ってくださる地域の皆様もいらっしゃいま

す。振り返ってみると、多くの方々に支えられて、安全・安心で楽しい学校生活が成り立

っていることが分かります。 

１年間の活動のゴールが見えてきた今、子供たちにも、たくさんの方々の支えがあった

からこそ自分は成長できたということに気付き、感謝の気持ちを言葉と態度で表すことが

できるようになってほしいと思います。それぞれの先生方との最後の活動では、気持ちを

込めて挨拶をすることができるよう、時間をとることにしています。 

お世話になった皆様に心より感謝申し上げます。あわせて、残り１か月、どうぞよろし

くお願いいたします。 

◇ 学校給食週間の取組 ◇ 

１月 22日（月）～２月２日（金）は学校給食週間でした。食への関

心を高め、望ましい食習慣を身に付けられるようにすることをねらい

としています。射水市では、「藤子 F不二雄先生と藤子不二雄 A先生の

作品を給食で味わおう」というテーマで作者や作品にちなんだ献立が

提供され、楽しいメニューが並びました。 

給食週間は、おいしくて楽しいだけではなく、給食をいただいていることへの感謝につ

いて考える機会でもありました。子供たちは、お世話になっている方々へ手紙を書きまし

た。給食委員会は、給食がコンテナ車で学校に届いてからワゴンで教室へ配置されるまで

の様子をビデオや写真で伝えたり、給食センターの方の声をみんなに届けたりしました。

目の前に給食が届くまでには、たくさんの人が関わってくださっていることを知り感謝の

気持ちを新たにしたことと思います。自分の生活は多くの方に支えられて成り立っている

ということを実感できる貴重な機会でした。 

◇ スキー学習 ◇ 

２月１日（木）に６年生、７日（水）に５年生がタカンボースキー

場でスキー学習を行いました。指導員の先生方から子供一人一人に合

わせて丁寧にご指導をいただいたおかげで、どの子も上手になりまし

た。子供たちは、「できるようになった」「楽しい」をたっぷりと感じ

ることができたように思います。 

 

射水市立東明小学校  

学校だより 

第 13号 

令和６年 2月２０日 

 

東明っ子 



◇ 学習参観・ＰＴＡ教養講座 ◇ 

２月３日（土）に学習参観とＰＴＡ教養講座を行いました。多数 

のご来校をいただき、感謝申し上げます。 

 学習参観では、学習態度や発言の様子から、子供たちの成長を感

じていただけたのではないかと思います。 

  ＰＴＡ教養講座では、富山県警察本部少年サポートセンター西部

分室の大浦さんより、子供たちを取り巻くネットの環境

について講演がありました。これからの子供たちには、

デジタル機器やネットなしには生活が成り立たない時代

で、デジタルを積極的に使って社会に参画する力が大切

になります。そのためにどのようなつきあい方をしてい

くか、ご家庭で話題にする機会になったことと思います。お世話いただいたＰＴＡ教養厚

生委員の皆様、参加くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

◇ 東明ランド ◇ 

２月９日（金）に６年生が在校生のために「東明ランド」

を開いてくれました。これは、６年生が作った遊びのコーナ

ーを、５年生をリーダーとした縦割りのグループで回って楽

しむというものです。６年生は、たくさんの遊びを準備して、

２～３人で一つのコーナーを担当しました。当日は、ルール

の説明や実演、優しい声かけ等、立派な最上級生でした。在校生

は、５年生がリーダーとなって声をかけ

合いながら楽しみました。こうやってバ

トンがつながっていくのだと思いまし

た。みんなが笑顔になったすてきな時間

でした。 

◇ なわとび運動 ◇ 

今年度は、短縄で自分の記録の向上を目指すなわとび記録

会を実施しました。目標の回数を目指して、休み時間にも練習

する姿がありました。体育の時間ごとに回数を記録し、最後の

仕上げとして、１年生は６年生に、２年生は５年生に跳んだ回

数を数えてもらいました。また、１・２年生は５・６年生の跳

び方を見る機会をとりました。上手な跳び方を真剣に見る姿がありました。 

先日行われた特技集会でも、長縄跳びを披露してくれ

たチームがあり、スピード感のある八の字跳びに拍手が

起こりました。レベルの高い技を直接見ることで、刺激

になったと思います。これからの目標につなげてほしい

ものです。 


